

Le 29 avril 2021,

Objet : Zone rouge d'urgence dès lundi pour les écoles

Chers parents,

En conférence de presse aujourd'hui, le premier ministre François Legault a annoncé que le Bas-St-Laurent passera en zone rouge d'urgence dès ce samedi, sauf pour les MRC de la Mitis, de la Matanie et de la Matapédia.

En ce qui concerne les écoles primaires, elles demeureront ouvertes sur tout le territoire du Centre de services scolaire des Phares. Cela signifie que rien ne change en ce qui concerne nos élèves.

Soyez assurés que nous continuerons à appliquer rigoureusement les mesures sanitaires en place. Nous vous invitons à demeurer vigilant et à suivre les recommandations de la santé publique en tout temps.

Nous vous rappelons l'importance de ne pas hésiter à aller passer un test de dépistage pour la Covid dès l'apparition d'un ou de plusieurs symptômes.

Nous vous remercions de votre collaboration.

AG/sf



Angèle Gaudreault
Directrice